
    ２０２０年１２月７日(月)  小松シティＲＣ第９５５回例会 当クラブ出席率 ５７.５８％ （補正出席率６３.６４％） 

            クラブアッセンブリー「年次総会 ～次年度役員～」 

例会場：〒９２３－０８６８ 石川県小松市日の出町４－９３  
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 「ロータリーは機会の扉を開く」 

１２月のロータリーレート １ドル １０５円 

【総会について】 

 議長：濱本会長、司会：松本幹事で、第１議案、2021－2022年度会長エレクト(2022-2023年度会長）、副会長 

 と幹事についてです。 

 会員総数33名、本日の欠席者14名、欠席者で委任状提出者数14名、よって本日の出席総数は委任状を含め 

 100％、結果細則第１条に基づき、定足数の３分の１を越えておりますので、総会は成立。 

 村上指名委員長より、選挙管理委員会兼指名委員会の経過報告並びに2021-2022年度会長エレクト、副会長、幹 

 事の発表。 

 次年度会長、次年度幹事よりご挨拶。 

 

【総会承認の是非】出席者全員承認。 

 

 

【会長挨拶】 
 12月5日土曜日午後仕事中にネットでJAXAからカプセル分離の生中継を見ていて、ハ

ラハラドキドキしました。分離に向けての秒読みのあと確実に分離したかどうか確認する

のにやや、時間を要したものの見事に分離成功。ドップラーレーダーで確認したそうです

が、次の日のニュースでそのカプセルを分離させるパーツを作っている町工場が紹介され

ていました。本当に手作業で０．００１ミリの誤差に全てのパーツをマニュファクチュア

リングする職人技、匠の技術で、しかも分離パーツというのはスプリング、つまりバネで

しかも大きさがシャープペンの先端ぐらいの小ささという極小のものです。はやぶさ２自

体そんなに大きくないので削りに削った設計で極限まで質量を抑え、コンパクトにしたと

いう感じが見て取れて、あんな小さなもので分離させるのかと感嘆しました。世界を見渡

してもデジタル１眼レフカメラを作れる国は意外と日本以外にはないことを考えると、このはやぶさ２の技術も

他国はなかなか追いつけないかもしれません。JAXAのフライトデレクターがインタビューで１００点満点中何点

かと聞かれて１０,０００点と答えたのも頷けました。あとはリュウグウからの『玉手箱』の中身を分析し、歴史

的な発見があればこんな凄いことはないです。 

 

【幹事報告】 

・配布資料 ロータリーの友１２月号 ガバナー月信１２月号 

・ロータリーレート １２月１ドル＝１０５円 

・新会員候補者の開示 

 

【活動報告】 

・12/6（日）米山年末懇親会（15：00～高岡）吉田正 

 

【ロータリー情報のコーナー】 ～髙見Ｒ情報雑誌委員長～ 

 

【１２月誕生祝い】 

・奥山悦朗会員（12/13）・三安満昭会員（12/22）・北村健一会員（12/23） 

            おめでとうございます！  



【編集】会報広報委員長 河北和則 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

Rotary  Club  of Rotary  Club  of   Komatsu City  NewsKomatsu City  News 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス 次年度激励・誕生祝い・閉会点鐘御礼・その他」 
 

・濱本哲成「12月誕生の皆様、おめでとうございます。またクラブの皆様、年次総会にご協力有難うございます。鈴木 

      エレクト、松本次年度エレクト、河北次年度幹事、フレッシュトリオで頑張って下さい＆紅一点髙見次年 

      度副会長もガンバロ―！Thank you！」 

・松本賢一「皆様、年次総会お疲れ様でした。12月誕生祝いの方々、おめでとうございます。鈴木さん、河北さん、頑 

      張って下さい。河北さん、分からないことがあっても私に聞かないで下さい(笑)次週14日、欠席となりま 

      す。すいません･･･」 

・鈴木隆史「本日、初めてご挨拶させて頂き大変緊張しました。力不足の私ですが、精一杯楽しみながら頑張りますの 

      でお力添え宜しくお願いします。12月誕生の会員の皆様おめでとうございます。」 

・三安満昭「次年度役員の皆様、ご苦労様です。互いに頑張りましょう。誕生日祝い有難うございました。」 

・髙見恵子「次年度会長、幹事、役員の方々、コロナを吹っ飛ばし楽しく過ごせるよう頑張りましょう！12月生まれの 

      方おめでとうございます。」 

・廣田信也「閉会点鐘します。」 

・奥山悦朗「次年度役員の方、ご苦労様です。誕生祝いを頂きました。先日コロナ慰労金が出ましたが、県が電子申請 

      に最後までこだわったので、本当にみんな困っていました。小さな事業所ではＰＣに詳しい人は、そうそ 

      ういないので難しすぎて何週間もかけ、コールセンターに5回×30分TELして教えてもらったり、保険医 

      協会が作ってくれた動画を何回も見てやっと申請できました。精神的にも相当疲れました。これでは慰労 

      金ならぬ疲労金だと思いました。デジタル化もいいのですが、役人ももう少し考えてもらいたいです。ち 

      なみに福井県と富山県は、最初から紙申請で簡単だったそうです。」 

・北村健一「誕生祝い有難うございます。」 

・杉本隆「次年度会長、幹事、役員の皆様、次年度も宜しくお願い申し上げます。12月誕生の皆様、おめでとうござい 

     ます。」 

・角谷治男「鈴木次年度会長はじめ次年度役員の皆様、小松シティＲＣの舵取り宜しくお願い致します。」 

・山崎秀雄「次年度役員の皆様、ご苦労様です。当クラブの発展を祈ります。」 

・村上正之「次期役員の皆さん、宜しくシティＲＣをお願いします。特に松本エレクト、頑張れ、指名を受けてくれて 

      感謝。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

 


